

CIRSA

Los beneficios operativos suben un 8,5% hasta marzo

El grupo Cirsa Gaming Corporation ha alcanzado un beneficio operativo de 98,5 millones de euros en el primer trimestre del año, un 8,5 % más que en el mismo periodo del año anterior y unos ingresos netos de explotación de 389 millones, un 1,5 % más. Estos resultados se producen pese a las devaluaciones de las monedas latinoamericanas, donde el grupo tiene una importante presencia. / Efe

VALEO

Trellall pide que se reindustrialice la planta

El secretario general de Treball i Afers Socials de la Generalitat, Josep Ginesta, pidió ayer a Valeo que "cumpla" con su compromiso de reindustrializar la planta de Martorelles antes de su cierre, previsto para el 2017. Ginesta se reunió ayer con el comité de empresa y con el alcalde de Martorelles, Marc Candela (ERC), a los que mostró la preocupación por la falta de transparencia del proceso. / Redacción



Preocupación por el futuro de Valeo

CUATRECASAS

Conferencia de la IBA sobre emprendeduría global

La Asociación Internacional de Abogados (IBA) ha celebrado en Barcelona la segunda conferencia sobre emprendeduría global. La conferencia ha congregado a expertos de 30 países y ha contado con el impulso de los despachos Ashurts, Bartolomé & Briones, Broseta Abogados, Clifford Chance, CMS Albiñana & Suárez de Lezo, Cuatrecasas Gonçalves Pereira, Dentons y DLA Piper, entre otros. / Redacción

El histórico anticuario cerrará su tienda y se reconvierte con vocación internacional

Artur Ramon, de galería a centro de gestión de arte

MAR GALTÉS
Barcelona

Artur Ramon Art, histórica galería de arte y antigüedades, cerrará el próximo octubre su local en la calle de La Palla y reabrirá, a finales de año o principios del 2017, en un espacio de 660 m² en la calle Bailén, planta y piso, antigua manufactura textil y al que sólo se accederá con cita. Pero más allá del cambio de ubicación, se trata de "un cambio de modelo de negocio con el que queremos reposicionarnos y afrontar el crecimiento en el mercado internacional. Dejaremos de ser una galería con exposiciones abiertas al público, y nos convertiremos en un centro de gestión de arte", explica Artur Ramon, tercera generación de la familia.

Los Ramon tienen documentada la actividad galerista desde 1911 en Reus, y en los años 20 el bisabuelo se trasladó a Sitges. El negocio actual lo empezó el abuelo en 1942 en Barcelona, y en 1989 Artur Ramon padre amplió a galería. "Hace quince años empezamos a pensar en la internacionalización, que significa estar en las mejores ferias: la Tefaf de Maastricht y el salón de París". Para dar este paso, explica Ramon, "nosotros veníamos de tradición generalista, y nos especializamos en dibujos".

Familia Ramon. Artur Ramon y sus hijos Artur y Mònica dirigen la empresa cuya actividad se remonta a 1911



KIM MANRESA

En este cambio de modelo, Artur Ramon Art se inspira en lo que ya funciona en Londres o Nueva York, donde hay "centros de gestión de arte que además ofrecen valor añadido de estudio, valoración o consultoría. No nos dedicamos sólo a comprar y vender producto estándar: hay un trasfondo cultural, patrimonial. Un trabajo de estudio, de valoración, que ahora hacíamos de forma tangencial, y que queremos que pase a formar parte de nuestro core business". En paralelo, quiere focalizar su colec-

A principios del 2017 reabrirá con 660 m² en Bailén y prevé aumentar su negocio de 2 a 4 millones

ción en un segmento más alto de mercado: "En los próximos años tenemos previsto invertir entre 1,5 y 2 millones de euros en piezas de calidad para crecer".

La empresa, dirigida por Artur Ramon y sus hijos Artur y Mònica,

emplea a otras siete personas. Actualmente, dibujo y pintura ya representan el 80% del negocio, que en el último año fue de unos 2 millones de euros. El 70% de las ventas se realizan a clientes internacionales, principalmente coleccionistas o museos ("este año hemos vendido dos dibujos al Rijksmuseum de Amsterdam y al Fine Arts de Boston").

Su previsión es que "en cuatro años podríamos duplicar el volumen de ventas, no tanto el número de operaciones"; actualmente, realizan unas 50 transacciones al año.●

Scytl acusa a Indra de pujar a pérdidas en el concurso de las elecciones

MAR GALTÉS Barcelona

Indra se ha adjudicado por 3,9 millones de euros el concurso del Ministerio del Interior para la consolidación de los resultados de las elecciones generales del 26 de junio. Un importe significativamente inferior a los 6,9 millones que ofreció el consorcio Scytl-Tecnocom, único competidor. Por ello, fuentes de Scytl consideran que Indra ha realizado una oferta que está por debajo de precio de coste para hacerse con este contrato, y la compañía está "estudiando la posibilidad de interponer acciones legales".

Para entender el conflicto, hay que ir a las anteriores elecciones generales de diciembre del 2015 que, por primera vez desde 1978, no se adjudicaron a Indra (empresa de participación pública), sino precisamente a Scytl-Tecnocom. Entonces, Indra ofertó por 10,9 millones, frente a los 9,8 millones de Scytl-Tecnocom (una cifra que incluía la compra de infraestructura, ahora descontada), que resultó adjudicada y que provocó un intento de impugnación por parte de Indra.

Fuentes de Scytl aseguran que, en el 2011, las últimas elecciones a las que Indra ofertó sin competencia, el precio de adjudicación fue de 14,3 millones. "Cuando no hay competencia, los márgenes son más grandes. Y cuando la hay, el temor a perder la cuenta lleva a hacer dumping. Ahora puede que sucedan las dos cosas", señalan directivos de la compañía catalana especializada en la gestión de procesos electorales y voto electrónico.●

Tu mejor préstamo
Soluciones Urgentes de Liquidez

Concedemos Préstamos
Desde 6.000€ hasta 150.000€

Solo con la garantía de una propiedad

¡Llámanos! 934870380

Visítanos en Paseo de Gracia 37, 3º 1ª - Barcelona

www.tumejorprestamo.com

COMPRO EDIFICIO EN BARCELONA
677 347 529 - 607 554 004

CADA DOMINGO CON LA VANGUARDIA
magazine
Todo para desconectar

Zona Bonanova
VENDO PL. PARKING
616 294 604

PRECISAMOS VIVIENDAS EN ALQUILER O VENTA
EN ZONA ALTA Y BARCELONA CENTRO
Para nuestra cartera de clientes nacionales e internacionales
93 505 40 05

VERUM Inmobiliaria Urbanismo y Promoción, Sociedad Anónima

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo de los Administradores de VERUM Inmobiliaria Urbanismo y Promoción, Sociedad Anónima, se convoca a los señores Accionistas a la Junta General Ordinaria de la Sociedad que se celebrará en Sant Cugat del Vallès, en la calle Sena número 12, el día 30 de junio de 2016, a las 12 horas, en primera convocatoria, bajo el siguiente Orden del día:

1. Aprobación de las Cuentas Anuales abreviadas de la Sociedad correspondientes al ejercicio 2015, así como de la propuesta de distribución del resultado de dicho ejercicio.
2. Aprobación de la gestión de los Administradores en el ejercicio 2015.
3. Cese y nombramiento de Consejero.
4. Renovación de cargo de Consejero.
5. Delegación de facultades para la formalización de los anteriores acuerdos.
6. Lectura y aprobación del Acta de la Junta, o, en su caso, nombramiento de Interventores para la aprobación de la misma.

Se hace constar el derecho que corresponde a todos los accionistas de examinar en el domicilio social los documentos relativos a las cuentas anuales que han de ser sometidos a la aprobación de la Junta, así como de solicitar y obtener de forma inmediata y gratuita la entrega o el envío de dichos documentos.

Sant Cugat del Vallès, a 17 de mayo de 2016. - El Secretario del Consejo de Administración, D. Eduard Oliveras Padrós.